

Programa de Premios Internacionales

Toolkit



Edición 2025



Introducción

El programa de premios de la JCI es una plataforma prestigiosa para honrar y destacar los logros impactantes de los miembros y organizaciones de la JCI en todo el mundo. Esta guía proporciona un manual detallado para comprender las categorías de premios, los requisitos de participación y los protocolos de presentación, asegurando que los participantes estén bien preparados para presentar sus proyectos de manera efectiva y alineada con los objetivos y valores de la JCI.

Reglas y directrices de participación



Presentación en una sola categoría

Cada proyecto solo puede ser presentado en una única categoría para garantizar su distinción y evitar la dilución de su enfoque.

Clasificación automática

Los proyectos que ganen el premio « Best of the Best » en las Conferencias de Área de la JCI se clasificarán automáticamente para el Programa de Premios del Congreso Mundial de la JCI. Sin embargo, estas presentaciones deben ser reenviadas por su Organización Nacional para ser consideradas.

Inclusión de material multimedia

Las presentaciones deben incluir fotos y un video (de al menos 30 segundos de duración) que muestre el proyecto en acción. La ausencia de estos elementos resultará en la descalificación.

Responsabilidad de los jueces

Si un juez voluntario no completa sus tareas a tiempo, su Organización Nacional será descalificada para ganar premios durante la Conferencia de Área o el Congreso Mundial.

Selección y responsabilidades de los jueces

Las Organizaciones Nacionales son responsables de seleccionar y aprobar a los jueces, asegurándose de que tengan suficiente experiencia en el mensaje global de la JCI para evaluar de manera justa las candidaturas de otros países. Las organizaciones deben garantizar que los jueces completen sus evaluaciones a tiempo.

Requisitos lingüísticos para el Congreso Mundial

Las candidaturas para el Congreso Mundial deben ser presentadas en inglés. Las candidaturas de las Conferencias de Área en otros idiomas deben ser traducidas al inglés para calificar.

Respuestas completas

Cada presentación debe responder de manera exhaustiva a todas las preguntas del formulario. Los formularios incompletos recibirán penalizaciones en la puntuación.

Alineación con la misión de la JCI

Las candidaturas serán evaluadas según qué tan bien encarnan la misión y los valores fundamentales de la JCI, con especial atención a su impacto y sostenibilidad.

Reglas y directrices de participación



Categorías de premios

Premios de múltiples entradas

Las Organizaciones Nacionales pueden presentar múltiples candidaturas por categoría, hasta un máximo de diez candidaturas por categoría.

Estas categorías animan a las Organizaciones Nacionales a mostrar un portafolio diverso de sus iniciativas:

Best JCI RISE Project

Reconoce proyectos excepcionales que contribuyen a la recuperación económica, la motivación de la fuerza laboral y la preservación de la salud mental. Este premio evalúa el impacto directo del proyecto en la revitalización económica, sus enfoques innovadores para mejorar la moral y la productividad de los empleados, y sus estrategias para apoyar el bienestar mental en la comunidad.

Best Local Business and Entrepreneurship Program

Premia programas diseñados para desarrollar habilidades empresariales y de emprendimiento entre los miembros. Los criterios se centran en la efectividad del programa para fomentar modelos de negocio sostenibles, incentivar la innovación y formar a los miembros como futuros líderes empresariales.

Categorías de premios

Premios de múltiples entradas

Best Local Individual Development Program

Destaca iniciativas que priorizan el desarrollo personal y profesional. Esto incluye formaciones en liderazgo, talleres de desarrollo de habilidades y otros programas que equipan a los miembros con herramientas para tener éxito en diversas etapas de la vida y la carrera.

Best Local Growth and Development Program

Premia programas diseñados específicamente para aumentar la membresía de JCI y mejorar el alcance organizacional. Las entradas exitosas demuestran iniciativas estratégicas de reclutamiento, prácticas efectivas de participación de miembros y una implicación comunitaria impactante que promueve la visibilidad de JCI.

Best International Cooperation Project

Celebra proyectos que ejemplifican la colaboración transfronteriza. Este premio evalúa cómo los proyectos aprovechan las alianzas internacionales para abordar desafíos globales, compartir recursos y conocimientos, y fomentar el entendimiento y la cooperación mutuos.

Categorías de premios

Premios de múltiples entradas

Best Inter-Organization Collaboration Project

Reconoce los esfuerzos de colaboración entre JCI y organizaciones no pertenecientes a JCI que amplían el impacto de JCI. Las candidaturas deben destacar la naturaleza de la alianza, los objetivos compartidos y los resultados tangibles que beneficiaron a todas las partes involucradas.

Best Local Community Impact Program

Premia iniciativas con impactos positivos significativos en las comunidades locales. Los proyectos deben alinearse con las necesidades locales y los objetivos globales de JCI, demostrando beneficios medibles en términos de desarrollo y mejora comunitaria.

Best Local Global Goals Project

Honra proyectos que avanzan los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU. Los proyectos ganadores mostrarán un vínculo claro con objetivos específicos, enfoques innovadores para abordar problemas globales a nivel local e impactos sostenibles.

Nueva categoría

Premios de múltiples entradas

Best International Human Duties Project

Reconoce las iniciativas de las Organizaciones Locales de JCI que promueven los principios de la Declaración Universal de los Deberes Humanos para los Líderes. Este premio se centra en proyectos que fomentan la responsabilidad global y la colaboración, particularmente en el marco de la celebración del Día Internacional de los Deberes Humanos.



JCI July 10th
International Human Duties Day

Categorías de premios

Best of the Best Awards

Límite de presentación

Las Organizaciones Nacionales están autorizadas a presentar una sola candidatura por categoría en el programa de Premios de las Conferencias de Área de JCI.

Elegibilidad para el Congreso Mundial

Los ganadores de cada una de las cuatro (4) Conferencias de Área por categoría serán las únicas candidaturas elegibles para el programa de Premios del Congreso Mundial.

Estas categorías son altamente competitivas, permitiendo que solo los proyectos más ejemplares compitan:

Best National Flagship Program

Esta categoría está destinada a proyectos a gran escala que involucran múltiples capítulos locales y generan un impacto significativo. Los criterios incluyen el alcance del proyecto, la colaboración entre capítulos, la innovación y la alineación con los objetivos nacionales e internacionales de JCI.

Most Outstanding New Local Organization

Reconoce a las organizaciones locales recién constituidas que han demostrado una iniciativa e impacto notables. Los criterios de evaluación incluyen el crecimiento organizacional, la implementación de proyectos y el compromiso con la comunidad durante sus primeros años.

Categorías de premios

Best of the Best Awards

Best National Growth and Development Program

Esta categoría honra las iniciativas que impulsan la expansión y mejora del movimiento JCI a nivel nacional. Se centra en la planificación estratégica, la participación de los miembros, y la capacidad del programa para aumentar el conocimiento de la marca, el crecimiento de los miembros y la salud financiera.

Most Outstanding Local Organization

Premia a las organizaciones locales existentes que muestran un desempeño ejemplar en la implementación de la misión de JCI. El éxito se mide por el compromiso de los miembros, el impacto comunitario y el crecimiento sostenible.

Most Outstanding Member

Honra a los miembros individuales de JCI que han hecho contribuciones significativas a su capítulo local y a su comunidad. Los criterios incluyen liderazgo, iniciativa, desarrollo personal y el papel del miembro en el avance de la misión de JCI.

Most Outstanding New Member

Premia a los nuevos miembros de JCI que se han involucrado rápidamente y han hecho contribuciones significativas a su capítulo local. Los criterios se enfocan en el compromiso, la iniciativa y el impacto del miembro.

Categorías de premios

Best of the Best Awards

Most Outstanding Local President

Reconoce a los presidentes locales que han demostrado un liderazgo excepcional, innovación y compromiso con el avance de su organización. La evaluación se centra en su impacto como líderes, el desarrollo de programas y las estrategias de participación de los miembros.

Most Outstanding National President

Exclusivamente en el Congreso Mundial, este premio celebra el liderazgo de un Presidente Nacional durante su mandato, evaluando sus iniciativas estratégicas, su impacto en el crecimiento nacional y su capacidad para dirigir la organización hacia los objetivos globales de JCI.

Política de Idiomas

Conferencias de Área

Las presentaciones pueden realizarse en inglés, español o francés.

Congreso Mundial

Todas las presentaciones deben ser en inglés.

Proceso de Postulación y Evaluación:

Apertura de Postulaciones

Las postulaciones para las cuatro Conferencias de Área abrirán el:

Martes 25 de febrero de 2025

Congreso Mundial

Jueves 21 de agosto de 2025

Fechas Límite

- Conferencia de las Américas: Jueves 3 de abril de 2025, 23:59 GMT
- Conferencia de África y Medio Oriente: Martes 15 de abril de 2025, 23:59 GMT
- Conferencia Europea: Martes 29 de abril de 2025, 23:59 GMT
- Conferencia de Asia y el Pacífico: Jueves 8 de mayo de 2025, 23:59 GMT
- Congreso Mundial: Martes 30 de septiembre de 2025, 23:59 GMT

Proceso de Revisión y Selección

Revisión Inicial

Realizada por la Sede de JCI para garantizar el cumplimiento de las pautas de envío.

Panel de Jueces

Compuesto por miembros experimentados de JCI que aportan experiencia y una perspectiva global al proceso de evaluación.

Proceso de Postulación y Evaluación :

Panel de Jueces

JSelección de Jueces

Los jueces postulan de manera voluntaria y deben ser aprobados por su presidente nacional para ser elegibles para participar.

Compromiso de los Jueces

Si un juez no completa su evaluación antes de las fechas límite siguientes, todas las postulaciones de premios de su organización nacional serán automáticamente descalificadas:

- Conferencia de las Américas: Martes 29 de abril de 2025, 23:59 GMT
- Conferencia de África y Medio Oriente: Martes 13 de mayo de 2025, 23:59 GMT
- Conferencia Europea: Jueves 22 de mayo de 2025, 23:59 GMT
- Conferencia de Asia y el Pacífico: Jueves 29 de mayo de 2025, 23:59 GMT
- Congreso Mundial: Viernes 24 de octubre de 2025, 23:59 GMT

Finalidad

Todas las fechas límite son definitivas y no negociables. No se harán excepciones para problemas como confusión de zonas horarias, pérdida de credenciales de acceso o la no disponibilidad de un presidente nacional para la validación. Por favor, planifique con antelación y evite las postulaciones de última hora.

Hora de la Fecha Límite

La hora de la fecha límite para todas las postulaciones es 23:59 GMT (Hora Media de Greenwich).

Plazo de los Premios

Requisitos de Elegibilidad

Las Organizaciones Nacionales deben estar al día financieramente para participar en los programas de premios. Todas las postulaciones deben ser aprobadas por el Presidente Nacional antes de la fecha límite de envío de los premios para ser consideradas elegibles.



Categorías de Premios de Entrada Múltiple

Período de Premios de las Conferencias de Área de JCI

La elegibilidad se extiende desde 45 días antes de la Conferencia de Área correspondiente del año anterior hasta 45 días antes de la Conferencia de Área del año en curso.

Período de Premios del Congreso Mundial de JCI

La elegibilidad se extiende desde 45 días antes del Congreso Mundial del año anterior hasta 45 días antes del Congreso Mundial del año en curso.



Categorías del Premio "Best of the Best"

Período de Envío

Las postulaciones pueden enviarse del 1 de enero al 31 de diciembre del año anterior. Los ganadores de las Conferencias de Área serán las únicas postulaciones elegibles para las categorías correspondientes en el Congreso Mundial.

Premio al Presidente Nacional Más Sobresaliente

El período de envío va del 1 de enero al 31 de diciembre del año en curso.

Elegibilidad para la Postulación de Premios

Requisitos de Postulación

Todas las postulaciones deben estar completas con respuestas, fotos, una breve descripción y un video de 30 segundos que describa el proyecto o la postulación. Las fotos y el video son obligatorios para la elegibilidad.

Provisión de Jueces

Las Organizaciones Nacionales que presenten más de una postulación deben proporcionar al menos un juez que sea un miembro activo de JCI registrado en el JVC.

Fecha Límite de Registro de Jueces

La fecha límite para registrar y aprobar a los jueces coincide con la fecha límite de envío del programa de premios correspondiente.

Elegibilidad para la Postulación de Premios

Umbral de Calificación

Si ninguna postulación en una categoría obtiene un puntaje superior al 65%, no se declarará un ganador.

Decisiones del Jurado

Las decisiones tomadas por el panel de jueces son finales y vinculantes; no habrá apelaciones.

Desempate

En caso de empate, la decisión final será tomada por el presidente del evento: el vicepresidente ejecutivo de JCI para las Conferencias de Área y el presidente de JCI para el Congreso Mundial.

Premio al Presidente Nacional Más Sobresaliente

Este premio es juzgado por un panel de presidentes nacionales de JCI, cada uno representando una de las Áreas, designados por el presidente de JCI.



Categorías de Premios de Consideración Especial



Premio al Mejor Proyecto Local

Criterios del Premio

El ganador con la mejor puntuación en todas las categorías de premios de entrada múltiple recibirá el Premio al Mejor Proyecto Local. Este galardón se entregará tanto en las Conferencias de Área de JCI como en el Congreso Mundial de JCI.

Premio para Nuevos Participantes

Elegibilidad y Premio

Todos los participantes del programa de Nuevos Participantes en una Conferencia de Área de JCI o en el Congreso Mundial de JCI son elegibles para participar en un sorteo para recibir una inscripción gratuita para la próxima Conferencia de Área o Congreso Mundial correspondiente.



Categorías de Premios de Consideración Especial

Memorial Joaquín V. González

Propósito

Este memorial se otorga póstumamente para reconocer el servicio excepcional de un miembro activo de JCI que haya fallecido durante el año.

Presentación

El premio se presentará en los Congresos Mundiales de JCI al Presidente Local del fallecido, o al Presidente Nacional si el Presidente Local no está presente.

Conclusión

Este kit completo tiene como objetivo facilitar una mejor comprensión del proceso de los Premios JCI, permitiendo a los miembros mostrar de manera efectiva sus proyectos y logros. Para cualquier consulta, se anima a los participantes a contactar programs@jci.cc.